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VERBALE n° 2014/02 
Data: 14 maggio 2014 
RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 
 
 
In data 14.05.2014 alle ore 21.00 presso la sede di Via del Partigiano in Asparetto di Cerea (VR), il 
Consiglio Direttivo dell’Associazione Quartiere ASPARETTO di Cerea. 
 
 
Sono presenti: 
 
LANZA MATTEO PRESIDENTE 
MODENESE MARCO VICE PRESIDENTE 
GARZON VANESSA SEGRETARIA 
COLOMBINI GAETANO CONSIGLIERE 
DAL BON MICHELE CONSIGLIERE 
GIACOMELLO ASSUNTA CONSIGLIERE 
DE PAOLI LUIGI ANTONIO CONSIGLIERE 

 
 
L’ordine del giorno prevede: 
 

1. Attribuzione numero di P.Iva 
2. Comunicazione alla SIAE per opzione Legge 398 
3. Comunicazione al Comune e alla Pro-Loco di Cerea, dei componenti il Consiglio Direttivo 

dell'Associazione Quartiere Asparetto di Cerea 
4. Apertura del c.c bancario dell'Associazione e relative deleghe operative 
5. Contributo da Banca Veronese 
6. Privacy per vecchi e nuovi tesserati dell'Associazione 
7. Nuovo logo del quartiere 
8. Acquisto del dominio www.asparetto.it e modalità pubblicitarie per realizzare i contenuti 
9. Spese per timbro, cassetta postale, numero di cellulare, biglietti da visita pubblicitari, 

cancelleria varia 
10. Comunicazioni verbali dal Comune di Cerea in merito alla gestione del verde; servizio 

nonno vigile; servizio di pulizia esterno alle campane del vetro; servizio di apertura e 
chiusura del cimitero di Asparetto, nuova sede dell'Associazione 

11. Elenco dei beni del Quartiere (computer, sedie, tavoli, tagliaerba ecc.) 
12. Varie ed eventuali 
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Il Consiglio Direttivo discute l’ordine del giorno: 
 
1. Il Presidente Lanza Matteo espone la dichiarazione pervenuta al sistema informatico 

dell’Agenzia delle Entrate riguardante l’attribuzione del numero di P.Iva e codice fiscale 
avvenuta tramite il Dott. Aio Larry, di cui sono state pagate le competenze in data 
13.05.2014  per € 150,00 come da fattura 5 bis/ 2014 del 12.05.2014. 
Tutta la documentazione è stata messa in visione al Consiglio Direttivo che concorda sulla 
regolarità dell’operazione. 

 
2. Il Presidente Lanza Matteo espone la raccomandata a mano consegnata agli uffici della 

SIAE di Legnago e firmata a mano dalla sig.ra Isabella Da Campo dove viene dichiarato di 
voler optare per il regime previsto dalla L.16 dicembre 1991, n. 398 dal 01.04.2014.                        
La dichiarazione è stata messa in visione al Consiglio Direttivo che concorda sulla regolarità 
dell’operazione. 

 
3. Il Presidente Lanza Matteo espone la lettera consegnata al Comune di Cerea e alla Pro-Loco 

in cui viene comunicata la regolarità della costituzione dell’Associazione secondo le Linee 
Guida dettate dal Vice Sindaco del Comune di Cerea e l’elenco dei componenti il nuovo 
Consiglio Direttivo. La lettera è stata archiviata dal Comune di Cerea con protocollo                
n. 0005084 del 23.04.2014 e firmata per ricevuta dal Presidente della Pro-Loco il sig. Merlin 
Piergiorgio il 23.04.2014. 
La comunicazione è stata messa in visione al Consiglio Direttivo che concorda sulla 
regolarità dell’operazione. 

 
4. Il Presidente Lanza Matteo comunica che Unicredit Banca non è intenzionata a contribuire 

alle spese per la realizzazione del sito internet.  
Banca Veronese, invece, dopo aver appreso del progetto “sito internet” tramite lettera 
scritta, ha dato il parere favorevole ed un contributo per la realizzazione di tale progetto. 
Sulla base di questo, il Presidente Lanza Matteo ha aperto un c/c con operatività sia allo 
sportello che come Home Banking. 
Sono state fatte piene deleghe di operatività sia al Vice-presidente Modenese Marco che alla 
segretaria Garzon Vanessa. 
Il costo annuo del c.c è di circa € 140,00. 
Il Presidente sottolinea che tutte le operazioni di pagamento e incasso avverranno con 
l’utilizzo di questo c.c affinché siano tutte regolarmente tracciabili. 
Il Consiglio Direttivo ringrazia Banca Veronese per il sostegno e concorda all’unanimità 
sulle deleghe date al Vice-presidente e segretaria, sul costo annuo del c.c, e sull’operatività 
esclusiva del c.c. per pagamenti e incassi dell’Associazione.  

 
5. Il Presidente Lanza Matteo comunica che il contributo erogato da Banca Veronese è pari a          

€ 500,00 impegnando l’Associazione alla pubblicità di tale istituto di credito fino al 
31.05.2015 sul sito internet www.asparetto.it. Viene mostrata la distinta bancaria per 
conferma dell’accredito pari a € 500,00 già disponibili sul c.c dell’Associazione. 
Il Consiglio Direttivo concorda all’unanimità sulla regolarità e trasparenza dell’operazione. 
 

6. Il Presidente Lanza Matteo espone modello privacy da compilare da parte di tutti i soci. 
Informa che la segretaria Garzon Vanessa sta facendo compilare il documento sia ai 
componenti del precedente consiglio che ai soci iscritti il 20.03.2014, per poter essere in 
regola con tutta la documentazione. Il consigliere De Paoli Luigi Antonio riporta un parere 
sul fatto che questo documento non sia necessario per i soci già iscritti sul libro soci. Al fine 
della discussione il consiglio decide all’unanimità che il documento privacy deve essere 
firmato da tutti i soci iscritti sul libro soci fino ad oggi, pena l’esclusione da socio. 
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7. Il Presidente Lanza Matteo mostra il nuovo logo dell’Associazione, spiegando che il vecchio 
logo non può essere utilizzato in quanto il precedente consiglio non aveva ottenuto 
l’autorizzazione necessaria per l’utilizzo dell’immagine della Chiesa S. Nicola di Asparetto. 
Si discute sul colore aranciato del nuovo logo optando per un colore radica o finto legno, 
vista la storia del paese con il mobile d’arte. 
Il Consiglio Direttivo concorda all’unanimità sul cambio del logo dell’Associazione 
riservandosi la decisione finale dopo aver visto i nuovi colori con effetto legno. 

 
8. Il Presidente Lanza Matteo informa che è stato acquistato il dominio www.asparetto.it 

tramite Aruba spa, di cui è stato pagato il servizio annuo con bollettino pari ad € 61,00 più 
commissioni postali pari ad € 1,30 in data 28.04.2014. 
La segretaria Garzon Vanessa mostra sia fattura che bollettino postale a tutto il consiglio.           
Il Presidente Lanza Matteo informa inoltre di aver creato un documento di autorizzazione 
all’utilizzo dei dati, da far timbrare e firmare alle varie Aziende/Associazioni di Asparetto 
per poter essere inseriti con regolarità all’interno del sito sotto la voce “Aziende del 
territorio” oppure “Associazioni del territorio”. 
Il Consiglio Direttivo discute e concorda all’unanimità sul documento ritenendo opportuno 
anche inserire il dato “Attività secondaria” in quanto un’azienda più avere più settori di 
attività.  

 
9. Il Presidente Lanza Matteo mostra i nuovi biglietti da visita creati per essere distribuiti alle 

varie Aziende/Associazioni di Asparetto con descritto numero di telefono, sede e sito 
internet, sul retro i nomi-cognomi dei vari consiglieri con le varie deleghe e mail di contatto. 
Mostra inoltre contratto effettuato con Vodafone per l’acquisto di una nuova sim telefonica 
ricaricabile dall’importo di € 10,00. Espone inoltre fatture per: 

• acquisto materiale di cancelleria, fattura 00338 del 28.04.14 per € 13,08 
• acquisto cassetta postale, fattura 1554 del 29.04.2014 per € 23.63 
• acquisto targa in alluminio e timbro, fattura 251 del 09.05.2014 per € 77,01 

Il Consiglio Direttivo concorda all’unanimità sulla regolarità e trasparenza dell’operazione. 
 

10. Il Presidente Lanza Matteo espone le comunicazioni verbali avvenute con il Vice Sindaco 
Dott. Franzoni Marco del Comune di Cerea.  

 
Inizia la discussione con i consiglieri sul primo punto riguardante la “gestione del verde”. 
Si chiede di essere informati dal Vice Sindaco Franzoni su quali siano le aree verdi che 
necessitano di tagli durante l’anno e l’ammontare del contributo comunale. Sulla base di 
questo il Consiglio Direttivo prenderà in considerazione o meno la gestione del verde, 
valutando anche la collaborazione con altre associazioni operative nel nostro territorio per la 
realizzazione di un buon servizio.  
 
Secondo punto esposto è la figura di un “nonno vigile” per l’uscita in sicurezza da scuola dei 
bambini. 
Il Consiglio Direttivo si riserva la verifica sulla necessità o meno di tale servizio. 
 
Terzo punto esposto la “pulizia delle piazzole” dove si trovano le “campane di vetro”. 
Attualmente ad Asparetto sono presenti sei zone: zona cimitero, zona industriale, via 
Cadabese, via Sandro Pertini, via Ferramosche, via del Partigiano. 
Il Consiglio Direttivo si riserva la verifica esatta del numero di campane di vetro sul 
territorio di Asparetto.  
 
Quarto punto esposto riguarda la gestione “dell’apertura e chiusura del cimitero”. 
Il Presidente Lanza Matteo comunica che sta aspettando una risponda dall’Arch. Ferraro         
Il Consiglio Direttivo discute e concorda sul fatto di proporre all’eventuale candidato un 
contratto a progetto per regolarizzare e tutelare l’operazione. 
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Quinto punto di discussione riguarda la “sede attuale dell’Associazione” in quanto non è a 
norma e si chiede di essere spostati nella sala civica di Asparetto. 
Il Consiglio Direttivo all’unanimità accetta in prima battuta la proposta della nuova sede con 
riserva di mettere in discussione l’eventuale messa a norma dell’edificio in Via del 
Partigiano in quanto più accessibile a persone disabili e anziani. 

 
11. Il presidente Lanza Matteo chiede che tutti i beni del precedente comitato siano elencati nero 

su bianco su un registro dei “Beni Strumentali”. Naturalmente anche i nuovi beni saranno 
inseriti in tale registro. La Segretaria Garzon Vanessa procede con la trascrizione dell’elenco 
beni su suggerimento del Sig. De Paoli Luigi Antonio presente nel precedente comitato: 

• N. 1 trattorino taglia erba 
• N. 1 decespugliatore 
• N. 2 soffiatori 
• Luminarie di Natale 
• Impianto elettrico all’interno della sede compreso di 6 prese muro 
• N. 30 mt di impianto gas 
• N. 1 Termoconvettore a gas Riello 
• N. 5 scrivanie 
• N. 20 sedie di colore blu 
• N. 3 computer privati completi di schermo, tastiera, mouse e case 
• N. 1 router wireless eminet  
• N. 1 stampante HP TOP SHOT laser jet pro M275 
• N. 5 tavole in legno 
• N. 10 panche il legno 
• N. 1 schermo da proiezione della Sopar 
• N. 1 vetrinetta di legno 
• N. 3 ciabatte corrente da 6 posti 
• N. 1 ciabatta corrente da 5 posti  
• N. 1 cassetta postale + targhetta in alluminio 
• N. 1 timbro 
• N. 1 sito internet denominato www.asparetto.it 

 
Il Presidente Lanza Matteo si riserva di richiedere tutta la documentazione necessaria a chi 
di dovere al fine di apportare con regolarità e trasparenza la proprietà dei beni sopra esposti 
all’interno dell’Associazione quartiere Asparetto di Cerea. 

 
12.Varie ed eventuali: 

Il Presidente Lanza Matteo legge la lettera consegnata dal sig. Menegatti Alessandro 
rappresentante del circolo Noi di Asparetto questa sera. Ci chiede di contribuire agli storici 
Tornei Amicizia con l’acquisto di n. 24 palloni da calcio, n. 20 palloni da pallapopolo e un 
piccolo contributo per sostenere il nuovo torneo di calcio giovanile. 
Il comitato approva all’unanimità mantenendo il volume di spesa degli scorsi anni. 

 Si decide poi come procedere con le varie segnalazioni che riceveremo via mail o verbali 
dalla cittadinanza di Asparetto, valutando che la modalità migliore è di inviare una mail a 
segreteria in modo da poter inserire tali comunicazioni come punto di discussione nelle 
riunioni del Consiglio Direttivo. (Salvo per i casi urgenti dove si conviene chiamare 
direttamente il numero di telefono messo a disposizione). 
La prima segnalazione ci viene dal consigliere De Paoli Luigi Antonio informandoci che 
nella zona industriale di Asparetto è stato installato l’impianto per l’acquedotto ma non sono 
stati realizzati gli ultimi 50 metri di tubazione per l’allacciamento completo, rendendo così 
inutilizzabile tale servizio. 
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 Il Presidente Lanza Matteo afferma che tale segnalazione verrà fatta al momento opportuno 

magari con il sostegno di tutte le aziende della zona industriale visto che, nei prossimi 
giorni, saranno contattate per l’inserimento nell’elenco delle “Aziende del territorio” sul sito 
www.asparetto.it 

 
 

Null’altro essendovi da discutere, il Presidente alle ore 23:00 dichiara chiusa la riunione. 
 
Letto e approvato, Asparetto di Cerea 14.05.2014 
 
 

   Il Segretario              Il Presidente 

               Garzon Vanessa                            Lanza Matteo 
 


